

Fecha	Sección	Página
29.07.2009	Nacional	7

Pide el GDF dibujar cómo ahorrar agua

ALEJANDRO RAMOS

CON EL objetivo de fomentar el ahorro del agua, las autoridades capitalinas lanzan el Primer Concurso de Dibujo Infantil con ese motivo, el cual se pondrá en marcha este miércoles 29 y concluirá el 18 de septiembre próximo.

Francisco Núñez, director ejecutivo de Servicios a Usuarios del Sistema de Aguas del DF, informó que el concurso se enfoca en dos categorías: de primero al tercer año de primaria y del cuarto al sexto grado.

"El concurso está dirigido a los escolares de escuelas públicas y privadas del DF. Sólo se recibirá un dibujo por participante en cartulina blanca tamaño carta. El trabajo deberá ser inédito, y cualquier copia será descalificada", precisó.

Para el ganador del primer lugar, agregó, habrá una computadora y su dibujo será parte ilustrativa de la boleta de pago por el servicio de suministro de agua del sexto bimestre de 2009. Para el segundo y tercer lugar se entregarán cámaras fotográficas.

Núñez dijo que la recepción de los dibujos será en la Dirección Ejecutiva de Servicios a Usuarios en la Avenida José María Izazaga número 89, piso 8, Colonia Centro, de las 9:30 a las 19:30 horas. También se podrán entregar los dibujos en cualquiera de las oficinas de atención del Sistema de Aguas, para lo cual se recomienda consultar el portal www. sacm.dfgob.mx para conocer la ubicación.

De acuerdo con las bases del concurso, ningún dibujo será devuelto, ya que éstos pasarán a ser propiedad del Sistema de Aguas, y serán exhibidos en diversos museos y recintos culturales del DF.



Estudiantes de primaria son convocados a un concurso.



Página 1 de 1 \$ 11627.15 Tam: 151 cm2 LRIVERA